
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 11 DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se ordinariamente 
no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado 

Maisa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença de todos os 
Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto 
Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade 
com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase 
de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Expediente: Oficio Secretario fazer a leitura. 
Matéria apresentadas pela mesa diretoria: 1°-Projeto de Resolução n° 004/2023 "Dispõe Sobre 

o Regime de Suprimento de Fundos e dá outras Providência". Uso da Tribuna: Vereador 
Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou a todos, início se retratando sobre sua fala na sessão 
passada. E respondendo o vereador Laudir, que sua fala foi bem colocada, realmente você está 
certo, a minha defesa das vendas dos terrenos é que o prefeito atenda todos, não venda um 
terreno no valor de vinte mil, mas no valor de cinco ou dois mil, dando condições a todos para 
adquirir. Ordem do Dia: Não há Matéria Para Deliberação. Explicações Pessoais: Vereador Alex 

Campos, cumprimentou a os colegas dessa casa de lei, e todos que estava presente, venho 
comentar um fato que aconteceu a semana passada sobre minha fala, recebi várias mensagens 
dizendo que eu estava equivocado mediante o que falei na sessão passada sobre um projeto 
que veio para essa casa de lei do empréstimo de dez milhões esse projeto chegou aqui no dia 
treze de julho e na mesma semana foi retirado pelo executivo, onde eu falei que jamais iria volta 
para o próximo prefeito ficar individuado, e haja vista que o repasse de duzentos milhões vai 
entra agora , e deixando aqui registrado que as discursões do assentamento sempre foi através 
das associações, uma juntamente com o prefeito ajudamos criar a pedido dele, e quando tudo 
começou a dá certo a prefeitura retirou as maquinas, a o prefeito fala na rádio que as maquinas 
vai ficar responsável o senhor Nedino, que é presidente da outra associação. As maquinas estava 
toda trabalhando atendendo a todos e todos os meses tinha prestação de contas. Tenhas área 
que poderia está sendo atuando com na questão no parque novo horizonte, as pessoas nós 
cobramos direto fala que estamos esquecidos falaram que viriam trabalha as crianças e nada. E 
fizemos tantas indicações está lá parado, falo para os moradores que estamos tentando mas 
dependemos do executivo, finalizou com boa noite a todos. Douglas B da Silva, cumprimentou 
a todos Agradeceu a Deus por mais essa oportunidade de estar aqui, eu tinha comentado com 
os colegas que estaria fazendo uma publicação, mas Deus foi tão bom que o próprio prefeito foi 
na rádio ele mesmo anúncio, que estaria passando para o presidente de outra associação. Hoje 
estive no ministério público falando de uma lei que está em descumprimento do executivo e 
amanhã vai ter algo muito bom para comunidade saber vai dá uma matéria muito bacana. Cada 
um dá sua forma tem como mostra seu trabalho, o povo do assentamento precisava ser visto e 
foi é isso ficou registrado, aqui devem começar a fazer o que falar que vai fazer na época de 
campanha, o executivo municipal tem a caneta na mão para fala o que é para fazer. A sociedade 
a partir da agora vai começar a ver de uma forma melhor a exposição daquilo que está sendo 
mal feito no nosso municípi a mal aplicação do dinheiro público, tentamos con u com 
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município de uma forma justa sem expor ao ridícula que as vezes com uma boa conversa se 

resolveria, finalizou um boa noite a todos. Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, venho em uso 

da tribuna falar que quando se vira vereador você fica sujeito a receber críticas as pessoas têm 

que estar preparadas, quando o companheiro vereador Alex, fala que estamos fazendo política 
no assentamento todos nós fazemos e eu o tempo todo faço política, e em quanto estivermos 

aqui tenho que fazer política, e quando defendo uma causa é porque eu dependo da política. 
Em relação ao assentamento quando crio a associação ao mesmo tempo foi criando inimizada 
entra as pessoas a associação tinha que ser criada para fazer o mesmo por todos e finalizou. 
Vereador José Fabio dos Santos, cumprimentou em nome do presidente os da mesa diretora e 
estendeu aos vereadores presentes e os ausente que estão em viagem e cumprimentou a todos 
presentes, vem agradecer em nome do hospital do amor em nome da coordenadora 

Andelourdes, foi um sucesso o show de prêmios tivemos vários ganhadores, agradecer a cada 
um dos vereadores (As) por ter adquirido a carteia e ajuda o hospital do amor, agradecer essa 
casa e o executivo, os colaboradores que ajudaram na premiação , agradecer a nossa população 
os visitantes que adquiriram as carteias, finalizou com muito obrigado que Deus abençoe cada 
um de nós. Vereador Jansen Peixoto Barbosa, início quero registra que no dia oito de setembro 
de dois mil e vinte três o senhor Lucca Giobb, inaugurou o busto em memória de seu pai 
Francisco Giobb, a pessoa que praticamente início o nosso município, deixou um legado muito 
grande para família, esse busto fica em frente à entrada da usina sonora, parabenizo ele por 

tudo que senhor Francisco Giobb, fez pelo município, finalizou agradecendo os ouvintes da 

rádio, fecebook e instagram, agradecer a todos os vereadores por sempre estarem trazendo 
suas reivindicações. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador 
Laudir Abreu da Rosa 12 Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, 
vai assinada por mim e pelo Presidente. 
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